
Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC)

Envoyé : 27 mars 2020 13:57

À : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)

Cc Laporte, Anthony (SPAC/PSPC)

Objet : RE: avions pour s’approvisionner en Chine 

Je l’ai contacté. Il a soumis sa demande sur le portail de SPAC, mais n’a pas pu trouver le numéro de référence. Je vous 

appelle, Caitlin, pour vous donner un résumé de l’appel.

De : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)

Envoyé : 27 mars 2020 12:38

À : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) <chelsea.kusnick@canada.ca>

À : Laporte, Anthony (SPAC/PSPC) <anthony.laporte@canada.ca>

Objet : TR: avions pour s’approvisionner en Chine

Chelsea  –  Pourrions-nous contacter Lee Wise et voir s’ils ont soumis via le portail de SPAC? Si c’est le cas, nous le 

signalerons au ministère aujourd’hui. 

CMB 

De : Valois, Jeff [mailto:Jeff.Valois@pmo-cpm.ec.ca]

Envoyé : 27 mars 2020 11:06

À : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC) <caitlin.mullan-boudreau@canada.ca> 

Cc : Kalles, Jonathan <Jonathan.Kalles@pmo-cpm.gc.ca>; Côté, Frédéric <Frederic.Cote@parl.gc.ca> 

Objet : TR: avions pour s’approvisionner en Chine

À titre d’information 

De : Housefather, Anthony – Personnel  
Date : 27 mars 2020 à 10:59:38 HAE
À : Duncan, Kirsty – Personnel < P >  

Objet: avions pour s’approvisionner en Chine

Chère Kirsty, la semaine dernière, j’ai soulevé le problème des fournisseurs locaux qui me disaient qu’ils pouvaient se procurer des 
tonnes de matériel médical 
de la Chine si nous avions l’intention de les obtenir. Puis-je obtenir une réponse à ce sujet? Si nous sommes à court de fournitures, 
pourquoi  
nous ne sommes pas en train de faire cela? Voir le dernier courriel de Lee ci-dessous. 
Cordialement, 

Anthony 

Anthony 
Je ne peux même pas commencer à exprimer à quel point je suis déçu que rien ne se soit passé depuis que nous avons discuté de la 
pénurie d’avions. 
J’ai des fournitures urgentes pour nos propres hôpitaux ici et je ne peux pas les faire sortir de Chine, car UPS et Fedex n’ont pas de 
place! Pourquoi? Parce que 
ces mêmes avions se rendaient aux mêmes plaques tournantes américaines.... 



C’est désolant car je vous l’ai dit en tant que député local et que j’ai ensuite rempli la page Web dont vous m’aviez parlé et rien ne 
s’est passé depuis! 
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Des avions vides ici! Des équipages qui ne font rien! 
Delmar cargo s’est déjà engagé et pourtant le gouvernement libéral n’arrive pas à s’organiser correctement. 
C’est 335 000 usd pour un avion! Ce n’est rien comparé aux sommes massives pour lesquelles vous avez voté. 
Réalisez-vous combien de masques et de fournitures peuvent tenir dans cet avion? Assez pour toute l’île de Montréal et même plus! 
Mes fournisseurs en Chine nous supplient de sortir le stock de leurs locaux pour l’expédier! 
Cela pourrait être un désastre pour les relations publiques du gouvernement alors que pour de sommes modiques, les fournitures pour 
les hôpitaux seraient là et le gouvernement pourrait louer des avions 
et n’a rien fait. Vous pouvez m’appeler si vous voulez. 
Lee 

P 

Lee Wise 
Président 
Arbell Electronics Inc 
3633 Blvd Des Sources, Suite 210 
Dollard Des Ormeaux, QC, H9B 2K4 

Tél. : 514-685-5603 x 022 


